



=会長指針=

お互いを理解しあおう

・・・ 例会記録 ・・・

4月第2週例会 2023年 4月13日(木)

ソング : 我等の生業 ボックス : 23,000円 (報告者 熊谷雅也会員)
 お客様紹介 : 短期留学生佐々木煌介君 IAC顧問教諭佐々木まゆみ様
 シンガーソングライター濱守栄子様 メンタルコーチ 未来アーチスト たっち様
 本日出席率 : 65.71% 前回修正後71.43% (マーカップ 3名) (報告者 紀室綾子会員)

★ 会長の時間 : 古内一二会長



まずもって佐々木君お帰りなさい。無事に帰ってきて、私達も一安心しております。オクラホマはどうでしたか？後ほどお話を聞けるという事で楽しみしております。そして、シンガーソングライターの濱守栄子さんのご来訪大歓迎です。濱守さんにも後程お話を頂きたいと思いますのでよろしくお願いします。今日の会長の時間ですが、二つの報告と、一つのお願いをしたいと思います。

まず一つ目の報告ですが、先般水野会員から、一中が新築され金沢翔子さんの書「共に生きる」はどうなったと聞かれましたので、見に行ってきました。先生案内の下正面玄関から入り、2階右側の廊下にしっかりと飾ってありましたので皆さんに報告させて頂きます。写真も撮ってきましたので見たい方は言ってください。二つ目の報告は、4月8日に高田RCからの誘いがあった「高田松原ハマナス植樹会」に私と、次期会長の紀室会員、次期次期会長の山口会員の三名で参加してきました。因みに齊藤さんも観光協会の立場で参加されました。他RCは、気仙沼RC、気仙沼南RC、千厩RC、ガバナー補佐参加の下開催されました。当日どの様な事をするか確認の為高田RCの新沼会長に確認したら「穴は掘ってあるし、軍手も道具も用意してありますので、六人で一株に土をかけて下さい。終わりましたらキャピタルホテルでお昼と懇親会をします。」との事でしたので、私個人として作業服はないかなと思い、紀室さん山口さんに、失礼のない格好で参加しましょうと提案し、いざ現場に着いたら皆さん作業服に長靴で、うちのクラブだけがスーツに革靴姿の参加でした。また、一株どころか五~六株も植樹し前日の雨と植樹時にかける水で泥だらけでしたが、個人的には有意義な時間でした。紀室さん山口さんそして齊藤さんご苦労様でした。

そして一つのお願いですが、国際ソロプロチミスト大船渡が主催の映画のチケットのご協力です。この映画は、東日本大震災の時、障害をお持ちの方、そしてその方々を支援する人たちの活動に目を向け作成された映画です。以前会長の時間で話をさせて頂きましたが、我々はあの体験を無駄にしてはいけないと思います。我々の知らない色々な方が、いろんな場所でいろんな体験をしました。あの震災を自分たちの知らない違う視点からもう一度見てみるいい機会だと思います。皆さんのご協力お願いいたします。



幹事報告



1 陸前高田ロータリークラブより

8日に開催された植樹祭に関するお礼状が届いています。

2 ガバナー事務所より

RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会中止の連絡が届いています。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

短期留学生 佐々木煌介君の報告



私はアメリカの文化について現地に行って学びたいと思い、このプログラムに参加しました。

出発前は、どのようにコミュニケーションをとればいいのか不安ばかりでしたが、オクラホマについていた際には、優しく歓迎して頂きました。初めは自分から話をしたり、会話を広げたりすることがとても難しく苦労しました。

しかし、会話を慣れてきた日を境に、自分から会話を広げたり、自分から積極的に話しかけることができるようになりました。さらに、オクラホマの様々な所に連れて行って頂き、アメリカの文化について良く知ることができました。

今回の留学は、私に大きな影響を与えてくれました。私自身の目標を達成できただけでなく、周りの人々との交流の仕方も変わりました。家族や友人先生方から「変わったね」といわれるまでに変化しました。

私はこの貴重な体験をさせて下さった、地区ロータリークラブ様、先生方サポートして下さった方に大きな感謝の気持ちをもってこれから的生活を送ります。

※ ロータリアンからの質問

● どんな一日を過ごしましたか？

朝起きるとレストランに連れて行って頂き大きなパンケーキを3枚食べさせて頂き、おなかの苦しい1日の始まり。宇宙博物館、近くの大学を見学。予定の場所が休みだったりして回れないところも多かったが、ロケットが作られる様子を学んだりした。食事は大概が外食だった。

● みんなに変わったといわれたそうですが、どんなところが変わったと自覚しますか？

出発前は、みんなに何か聞かれても答えるだけで会話を広がらず「面白くないやつ」でしたが、帰ってきてからは、会話を広げることができるようになりました、コミュニケーションをとることができるようになりました。

● 日本の文化などをどのように伝えましたか？

部活で弓道をやっているので、その動画を見せたりした

● 出発前と後の将来の夢に変化はありましたか？

出発前はこれといった夢もなく、両親の提案にうなづくだけでしたが、今は再度アメリカに行きアメリカの文化を学びたいと思うようになった。

● 外国に行ってみて改めて感じた日本の良さは？

空港での対応が、日本の場合は丁寧で親切。アメリカの空港では、ちょっと怖さを感じた。

アメリカでは、いたるところにゴミが捨てられたり、動物の死骸が転がったりしているやはり日本は、きれいだと思った。

● アメリアでの大谷選手の評判は？

ちょうどWBC開催期間でした。大谷選手だけでなく日本の選手全員の素晴らしい姿を伝えてきました。

● この留学で得たことを英語で… I Can do It



佐々木まゆみ先生

生徒会での発言も多くなり、
やはり成長したなと感じています。



濱ちゃんから CD のプレゼント



夢を書き込める CD ケース
「夢は話すだけで叶う」



1,000 人の大人の夢を加速させる 2 度目の日本一周へ本日出発

4月 8 日 (土) 陸前高田ロータリークラブ主催の植樹祭

